



VENUSTIANO CARRANZA

Reconocen recuperación de los espacios públicos

REDACCIÓN LA PRENSA

La Dirección General de Servicios Urbanos de la Cdmx distinguió el trabajo de la alcaldesa Evelyn Parra

Tania Carro Toledo, directora General de Servicios Urbanos del Gobierno de la Ciudad de México, extendió un reconocimiento a Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa de Venustiano Carranza, por las acciones de su gobierno en la recuperación de espacios públicos y modernización de parques y plazas considerados los mejores en la capital del país.

Durante la 9a Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, la funcionaria capitalina agradeció la coordinación que se tiene con la alcaldía para dar una respuesta pronta a la ciudadanía carrancense en servicios urbanos.



Novena Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México /CORTESÍA: ALCALDÍA VC

La alcaldesa Evelyn Parra señaló que continuará con la estrategia de conservar espacios públicos como parques y plazas, ya que además de que contribuye a una mejor calidad de vida, brindan seguridad

a la ciudadanía que se ha apoderado de dichos espacios, tanto habitantes como los más de 2 millones de población flotante, por lo que su gobierno trabaja para dar servicios eficientes.

“Tenemos una posición estratégica en la Ciudad de México, contamos con los mercados más grandes, como La Merced, el aeropuerto, la Cámara de Diputados, por lo que debemos redoblar esfuerzos para dar una respuesta a la ciudadanía”

En el evento realizado en el Parque Aguascalientes, funcionarios de las 16 alcaldías de la Ciudad de México, del Sistema de Aguas de la capital, de la Comisión Federal de Electricidad y de la Secretaría del Medio Ambiente, entre otras, analizaron y establecieron propuestas para eficientar los servicios públicos en la metrópoli.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	8	30/09/2023	LEGISLATIVO

Como invitado especial, el Diputado Federal, Julio César Moreno Rivera, exhortó a la CFE a disminuir los costos de energía a las alcaldías, porque a pesar de que instalan luminarias modernas, los costos siguen igual.

Asimismo, el legislador pidió a la Secretaría de Seguridad Ciudadana vigilar los espacios públicos y prevenir el robo de luminarias y cable eléctrico. Ambas propuestas fueron respaldadas por los funcionarios de las alcaldías presentes.

La alcaldesa Evelyn Parra señaló que continuará con la estrategia de conservar espacios públicos como parques y plazas